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会 議 の 名 称  日向市公共施設等総合管理計画策定市民検討委員会（第１回） 

開 催 日 時 平成２８年１月２６日（火）１４時３０分から１６時００分まで 

開 催 場 所 日向市庁舎２階 第４委員会室 

出 席 者 

【委員】 
釘宮昌平（公募委員）、川畑孝博（公募委員）、沖田實美（日向市区長公民館長連合

会会長）、椎葉哲男（日向市ＰＴＡ協議会会長）、黒木一彦（日向市社会福祉協議会

常務理事兼事務局長）、山本達雄（日向市観光協会事務局長）、中西八千代（日向市

男女共同参画社会づくり推進ルーム協議会運営委員） 
【事務局】 
甲斐敏（総務部長）、日高章司（財政課長）、押川克久（財政課資産経営係長）、中原

友美（財政課資産経営係） 

議 題 会議資料「会議レジュメ」のとおり 

会議資料の名称 
及び内容 

１ 会議レジュメ（会次第） 
２ 資料１（日向市公共施設等総合管理計画策定市民検討委員会設置要綱） 
３ 資料２（同委員名簿） 
４ 資料３（第１回会議議事参考資料「日向市の公共施設マネジメント」） 
５ 資料４ 日向市のこれからの公共施設のあり方について 
      アンケート結果報告書 
６ 資料５ 日向市公共施設マネジメント基本方針 

記 録 方 法 □全文記録 ■発言者の発言内容ごとの要点記録 □会議内容の要点記録 

会議内容 

１ 開会 

２ 委嘱状の交付 

  委員を代表し、沖田委員へ市長から委嘱状を交付。 
３ 市長あいさつ 

４ 委員会の設置目的と委員の役割について（事務局） 

  質疑なし。 
５ 委員紹介 

６ 委員長及び副委員長の選出 

  委員長：沖田委員、副委員長：黒木委員を選任。 
７ 議事 

（１）公共施設を取り巻く現状・課題について 

（２）公共施設等総合管理計画について 

（３）今後のスケジュールについて 

   議事について、事務局から一括して説明。主な質疑、意見等は次のとおり。 
（委員長）事務局の説明に対する質疑、意見をお願いします。 

会 議 録 
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（Ａ委員）資料中、建物系施設の内訳やアンケートで石並川キャンプ場が出てきていない理由を教えて

ください。 
（事務局）建物系施設の内訳では、施設分類ごとの主な施設のみを掲載しています。また、アンケート

では、項目を精査した結果によるものです。 
（Ｂ委員）今回の検討委員会では、全体的な方向性を議論するということですが、旧岩脇中学校の活用

方法など、市全体の方向性と地元の意見を踏まえた個別の施設に関する方向性が異なる場合も

あるかと思いますが、どのように整理されるのでしょうか。 
（事務局）総論賛成、各論反対は当然あるものと想定しております。今後、個別の施設を検討していく

にあたっては、利用者や地域の方々の意見を聞くことが重要であると考えていますが、今回の

検討委員会では、全体的な方向性の議論を行ってもらいたいと思います。 
（Ｃ委員）学校のトイレで洋式化が進んでいない現状や早朝の日向市駅に市外の学校へ通う中高生が並

んでいる状況を見ると、この子どもたちが将来日向市に住んでもらえるのか不安になります。

充実すべきものは充実することが必要であると思います。 
（事務局）学校については、耐震化が必要なものの建て替えを優先している現状があります。学校のト

イレは、ふるさと寄附金制度による財源を活用し、順次改修を行っていくことを予定しており、

関係予算を計上しているところです。 
（委員長）資料館は、市民というよりも観光客の利用が多いと思います。利用の状況や観光客の声はど

のように把握しているのでしょうか。 
（事務局）資料館の管理運営は指定管理者にお願いしておりますが、指定管理者において利用状況の把

握やアンケートを行い、管理運営に反映させているところです。今回の市民アンケートの結果

とあわせて、計画の策定に反映させていきたいと考えております。 
（Ｄ委員）橋りょうなど、個別に計画を策定しているものもあるかと思いますが、今回の総合管理計画

の中ではどのように取り扱っていくのでしょうか。 
（事務局）水道や橋りょうなど、現時点で個別に長寿命化計画を策定しているものは、今回の総合管理

計画の個別実施計画として位置付けていきたいと考えております。 
（Ｅ委員）今回の検討委員会では全体の計画、方向性を議論するということですが、市の方で個別の施

設に関する取り組みを進めているものもあるのではないでしょうか。 
（事務局）個別の施設では、必要なメンテナンスを行っているところです。今回の検討委員会では、あ

くまでも全体的な方向性を議論していただきたいと考えております。 
（Ｆ委員）観光施設のトイレなど個別の施設に関し課題もありますが、全体的な方向性の議論を行うと

いうことで参加していきたいと思います。 
（委員長）今回の会議は第１回目ということでしたので、本日の会議の内容をそれぞれの所属や立場で

改めて考えていただき、次回会議の際に伺いたいと思います。本日の議事は以上で終了します。 
８ その他（事務局） 

会議資料は事前に配付する。 
次回会議は３月に開催予定。具体的な日程は改めて調整する。 

９ 閉会 

 
 
 
 
 
 
 


